

Herren Verbandsliga Gr. Süd

DJK Blau-Weiß Münster : TTC Langen 1950 III
Samstag, 05.11.2022, 18:30 Uhr

Voytekhov bleibt gegen die DJK Blau-Weiß Münster ungeschlagen

Im Spiel der Herren Verbandsliga Gr. Süd traf die Mannschaft der DJK Blau-Weiß Münster am vergangenen Samstag im 3. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Langen 1950 III. Die Gäste entführten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erspielte Andreas Hirsch. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Timur Voytekhov, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC Langen 1950 III dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Lang / Menda das Match mit 1:3 gegen Stark / Heuter abgaben und eine Niederlage kassierten. Beim folgenden 8:11, 12:14, 13:15 gegen Voytekhov / Strieder fanden Günther / Heimrich von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Meinel / Meinel die Begegnung mit 1:3 gegen Hirsch / Giemsa abgaben und eine Niederlage kassierten. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Unglücklich war Dietmar Günther in der Partie gegen Andreas Stark, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Markus Lang seinem Gegner Timur Voytekhov letztlich beim 8:11, 6:11, 13:11, 2:11 nicht gefährlich werden. Anschließend ging es beim Stand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte René Menda seinem Gegner Bernd Strieder letztlich beim 8:11, 11:6, 8:11, 7:11 nicht gefährlich werden. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Sebastian Heimrich, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Andreas Hirsch wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Beim 8:11, 11:7, 11:8, 11:9-Erfolg gegen Michael Heuter kam Thomas Meinel nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Keinen Zähler beisteuern konnte Max Meinel im Match gegen Oliver Giemsa, das 0:3 verloren ging. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler der DJK Blau-Weiß Münster und des TTC Langen 1950 III in die Box. Dietmar Günther versäumte es mit einem 9:11, 7:11, 11:6, 7:11 gegen Timur Voytekhov, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Mit nur einem Satzverlust ging Markus Lang gegen Andreas Stark durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam René Menda bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Andreas Hirsch. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:9 beendet.

Durch diese Niederlage hat die DJK Blau-Weiß Münster in der Saison nun 0 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 06.11.2022 gegen den TTC Heppenheim bevor. Für den TTC Langen 1950 III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV 1874 Bergen-Enkheim am 13.11.2022 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 5:3 geht.

Statistik:

DJK Blau-Weiß Münster

Doppel: Lang / Menda 0:1, Günther / Heimrich 0:1, Meinel / Meinel 0:1

Einzel: D. Günther 0:2, M. Lang 1:1, R. Menda 0:2, S. Heimrich 1:0, T. Meinel 1:0, M. Meinel 0:1

TTC Langen 1950 III

Doppel: Voytekhov / Strieder 1:0, Stark / Heuter 1:0, Hirsch / Giemsa 1:0

Einzel: T. Voytekhov 2:0, A. Stark 1:1, A. Hirsch 1:1, B. Strieder 1:0, O. Giemsa 1:0, M. Heuter 0:1